

## DAS SCHLOSS DES DINOTRUNKS



In der Zeit als es in Griechenland viele Götter gab, existierte in Kreta ein großer Palast. Er tauchte jede Nacht auf, doch tagsüber war er verschwunden. Niemand wusste, woher er kam. Das Einzige, das man mit Sicherheit weiß, ist, dass er das erste Mal auftauchte, als der Minotaurus starb. Doch als immer wieder Menschen starben, schickte der König einige Krieger um nachzuschauen, was los sei. Es dauerte nicht lange, da kamen sie beim Palast an, doch sie entdeckten nichts Ungewöhnliches. Sie gingen zum König und berichteten, dass sie nichts gesehen hätten. Der König glaubte es nicht und ging selbst los. Er kam nachts an. Und ohne zu wissen warum, befand er sich plötzlich im Palast. Vor dem Thron befand sich ein eigenartiges Wesen. Es kam aus der Unterwelt und sah aus wie ein Teufel mit Flügel und spitzen Ohren. Das Wesen, das Dinotrunks genannt wurde, griff den König an, doch der König hatte plötzlich, mit Hilfe der Götter übermenschliche Kräfte und schleuderte das mächtige Ungeheuer ins Weltall. Dort befindet es sich von nun an als Sternbild und erhielt den Namen „mächtiger Dino“.





Justin, Tarek